

Kazajstán nuevo miembro del Consejo de Seguridad ONU



N.Unidas, 28 jun (RHC-PL) Kazajstán recibió el apoyo de la Asamblea General de la ONU para representar a la región Asia-Pacífico en el Consejo de Seguridad durante el bienio 2017-2018.

Kazajstán superó a Tailandia en la segunda ronda de votaciones, y sustituirá a Malasia como miembro no permanente del órgano integrado por 15 países, cinco de ellos con asiento fijo y derecho al veto (Estados Unidos, Rusia, China, Reino Unido y Francia).

Será la primera vez que el Estado centroasiático ocupe un puesto en el Consejo, al cual también se incorporarán a partir del 1 de enero de 2017 Bolivia, Etiopía y Suecia, que recibieron en la ronda inicial los dos tercios requeridos de boletas válidas en la Asamblea.

Bolivia y Etiopía no tuvieron dificultades para alcanzar los escaños pretendidos, al ser los únicos candidatos por sus respectivas regiones, América Latina y el Caribe y África.

Por su parte, Suecia derrotó a Italia y Holanda en la carrera por los dos puestos en representación de Europa Occidental y otros Estados.

Italia y Holanda se enfrascaron en una cerrada contienda por el quinto asiento en disputa este año, que en la cuarta ronda reflejó un empate a 95 votos, cifra bien por debajo de los dos tercios necesitados en la

Asamblea de los 193 miembros de la ONU.

Antes de comenzar la quinta vuelta de sufragios, los cancilleres de Holanda, Bert Koenders, e Italia, Paolo Gentiloni, anunciaron un acuerdo para resolver la situación creada.

El pacto, apoyado por el grupo de países de Europa Occidental y otros Estados, consiste en que Roma estará en el Consejo de Seguridad en 2017 y Ámsterdam lo hará en 2018.

Sin embargo, la decisión no queda oficializada, hasta que el bloque regional sostenga mañana una reunión interna para abordar el asunto.

El presidente de la Asamblea General, Mogens Lykketoft, levantó la sesión con cuatro de los cinco escaños decididos y el anuncio de que en un encuentro con fecha por definir se materializará la propuesta ítalo-holandesa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98417-kazajstan-nuevo-miembro-del-consejo-de-seguridad-onu>



Radio Habana Cuba